

Llamam urgente a los mayores de 60 años a vacunarse contra la influenza

Más de un millar de ellos no se han protegido contra el virus que podría ser fatal

Un urgente llamado a los mayores de 60 años ha hecho el Departamento de Salud Municipal de Hijuelas, considerando que aún hay más de un millar de estos usuarios que no han concurrido a su inmunización.

El problema no es exclusivo de Hijuelas, pues en otras comunas de la zona también se da este problema, considerando que una alta cifra de personas que conforman este grupo etario no se ha vacunado.

Esto, en muchos casos, por la influencia de noticias falsas obtenidas en redes sociales, las cuales señalan erróneamente que la vacuna les causa algunos problemas en su salud.

Y el asunto es que las personas que integran los grupos de riesgo (niños, embarazadas, crónicos y adultos mayores) están más expuestas a contagiarse con el virus de la influenza.

En este contexto, y en caso de tener la vacuna, la enfermedad no será evitada, pero los síntomas serán atenuados; sin embargo, ante el hecho de que no se inoculen, la enfermedad podría llegar a ser fatal.